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氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

 

大 

 

場 

 

洋 

 

介 

 

１ 

 

 

身近な道路環境の

整備・保全につい

て 

 

① 安全・安心に通行できる道路の保全計画はあるか。 

② 児童・生徒の安全の確保について 

 

 

２ 

 

森林環境譲与税に

ついて 

 

① 今後の事業や内容は。 

② 林業の担い手確保策は。 

 

 

３ 

 

 

 

行政手続きのデジ

タル化について 

 

① マイナンバーカードの普及と今後について 

 

 

 

中 

 

村 

 

忠 

 

行 

 

 

１ 

 

町財政の健全化・

安定化方策は 

 

① 町長は、町財政の健全化・安定化方策の道筋としてど

のように考え、目標年や数値目標はどのように見ている

のか。 

② 歳出抑制策は。 

 ア 廃校施設の管理費抑制策を。 

 イ 固定資産税等の不納欠損を出さないためには。 

③ 歳入促進策は。 

 ア 診療所の有効活用策による歳入促進を。 

 イ 町全体を対象に多面的機能支払交付金事業を行え

ないか。 

 

 

 

星 

 

川 

 

智 

 

子 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員採用について 

 

 

① 金山町職員採用試験を町長はどのように考えるか。 

令和２年度金山町職員採用試験の実施方法について

は昨年度と異なり、他の市町村と同様に教養試験・事務

適性試験を先に行い、その後、人物試験等を行なうこと

になっているが、どのような考えから実施方法を変更し

たのか。 
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星 

 

川 

 

智 

 

子 

 

 

 

１ 

 

② 町長は自身の公約を実現するために採用する人物に

どういったことを求めるのか。また、採用後どんな職員

教育をしていくか。 

町民からは「役場の雰囲気が暗い」などの声が届いて

いる。町民をあたたかく迎える場所であってほしい。又、

町民誰一人からも職員のあいさつがなかったというよ

うなことがない役場であってほしい。 

採用された職員にはなるべく地元に住んでもらいた

い。貸家がなくやむなく町外に住む職員への解決策はな

いか。 

 

③ 適正な定員管理による人件費の抑制に取り組むのか。 

今年２月に行われた会計年度任用職員の採用の結果

はこれまでと変化があったか。 

これに取り組むのであれば新規採用予定者や目標値

を定める定員管理計画を示してもらえればありがたい。 

 

 

 

 

 

   以下余白  

 


